

## **Fraktions-/Medienbericht der EVP zur GR-Sitzung vom 2. September 2019**

### **Weisung 10, Prüfung Verselbständigung der Werke; Grundlagenerarbeitung**

Die EVP Fraktion ist bereit, auf die Weisung 10 einzutreten. Es ist wichtig, dass eine kritische Würdigung im Projektbericht enthalten ist, darum unterstützen wir den Antrag der GRPK, den Auftrag an die Gutachter offener zu formulieren. Der beantragte Kredit über 60'000 Fr. scheint uns zu knapp bemessen für die fundierte Erarbeitung der Grundlagen (Phase I und II) zur Verselbständigung der Werke.

### **Weisung 11, Nachfolgelösung von „sip wädi“**

Die EVP ist mit den Anträgen zur Weisung 11 einverstanden. Eine Wädenswil interne Nachfolgelösung ist richtig. In den letzten Jahren konnten umfangreiche Erfahrungen gesammelt werden, sodass diese Neuausrichtung von „sip wädi“ sinnvoll ist. Die enge Zusammenarbeit zwischen der Dienststelle Soziokultur und der Stadtpolizei im Bereich der Weiterbildung und des Wissensaustausches gibt „sip wädi“ eine neue Dimension. Allerdings bedauern wir, dass die Jugendarbeit durch die Reduktion auf eine 2-teilige „sip wädi“ vermutlich mehr ordnungsdienstliche Aufgaben übernehmen muss. Wir erwarten, dass in der Evaluation Mitte 2021 auf diesen Punkt speziell Augenmerk gelegt wird.

### **Motion betreffend Vaterschaftsurlaub; Stellungnahme Stadtrat**

Der Vorstoss ist nicht motionsfähig. Wir unterstützen die Umwandlung in ein Postulat. Es ist im Interesse unseres Gemeinwesens, in der Familienpolitik mutige Schritte zu machen und die Familie zu stärken. Ein Vaterschaftsurlaub von 20 Tagen würde Wädenswils Attraktivität als Arbeitgeber erhöhen. Sinnvoll ist, dass der Urlaub im ersten Lebensjahr des Kindes flexibel bezogen werden kann.

### **Motion betreffend Änderung Bewilligungspraxis Mobilfunkantennen der Stadt Wädenswil; Stellungnahme Stadtrat.**

Auch dieser Vorstoss ist nicht motionsfähig. Wir treten für die Beibehaltung der Bewilligungspraxis 2010 ein. Die Stadt als Eigentümerin der städtischen Liegenschaften hat so bei der Standortauswahl der Antennen die Möglichkeit aktiv mitzuentcheiden. Die eigenen Regeln von 2010 müssen wieder konsequent befolgt werden. Eine Umwandlung in ein Postulat unterstützen wir, um vom Stadtrat eine Stellungnahme zum Thema zu erhalten..

### **Postulat betreffend Stärkung der ortsansässigen Vereine; Beantwortung**

Wir unterstützen den Antrag des Stadtrates auf Ablehnung des Postulates. Das Leben in der Stadt wird von den Vereinen stark geprägt. Das Parlament hat in den letzten Jahren verschiedene Entscheide zum Thema Unterstützung der Vereine gefällt, welche zu einer konsistenten Grundlage für die Vermietung städtischer Liegenschaften geführt hat.

### **Kreditbewilligung und Anschaffung Mikrofonanlage**

Die Fraktion der EVP steht der geplanten Anschaffung einer Mikrofonanlage für den Gemeinderat sehr positiv gegenüber.

### **Postulat betreffend Recycling am Bahnhof und anderen Plätzen mit grossem Publikumsverkehr**

Die Schaffung von Recycling Stationen am Bahnhof und anderen belebten Orten ist sinnvoll. Die im Postulat aufgeführte Liste von Plätzen muss mit weiteren Plätzen in der Au, in Schönenberg und Hütten ergänzt werden.